

Program Jumat Curhat Polsek Sukagumiwang, Membangun Kedekatan Emosional dengan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 4, 2023 - 10:59



Program Jumat Curhat Polsek Sukagumiwang, Membangun Kedekatan Emosional dengan Masyarakat

Indramayu,- Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dengan inisiatif progresif, melaksanakan Program Jumat Curhat sebagai langkah inovatif untuk memperkuat hubungan emosional antara kepolisian dan masyarakat setempat.

Kegiatan yang diadakan setiap Jumat ini telah menjadi wadah bagi warga untuk berbagi curahan hati, serta berdiskusi dan mencari solusi atas berbagai permasalahan yang dihadapi dalam kehidupan sehari-hari.

Dengan pendekatan humanis dan mendekatkan diri pada warga, personil Polsek Sukagumiwang Polres Indramayu aktif menginisiasi Program Jumat Curhat sebagai bentuk nyata pelayanan dan kepedulian kepolisian kepada masyarakat.

Dalam program yang berlangsung setiap Jumat tersebut, Aan Alias Uchok memanfaatkan kesempatan untuk berbicara dengan personil Polsek Sukagumiwang.

Dia dengan jujur menyampaikan tentang tingginya angka tawuran yang melibatkan pelajar SMP di wilayah tersebut, yang seringkali menggunakan kendaraan roda dua berboncengan.

"Banyak teman-teman sekolah yang terlibat dalam tawuran di wilayah ini. Mereka sering menggunakan kendaraan roda dua untuk berkumpul dan melakukan aksi yang mengkhawatirkan warga. Saya berharap polisi bisa melakukan patroli lebih sering untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan," ungkap Aan Alias Uchok dengan suara serius.

Menyikapi curhatan tersebut, Personil Polsek Sukagumiwang mengucapkan terima kasih kepada Aan Alias Uchok atas keberaniannya untuk berbicara terbuka.

Dia menegaskan bahwa pengaduan dari masyarakat sangat berarti bagi kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Personil Polsek Sukagumiwang menanggapi hal itu akan segera mengambil tindakan dengan meningkatkan patroli di wilayah tersebut secara intensif, guna mencegah dan menanggulangi setiap potensi tindakan yang dapat mengancam keamanan masyarakat.

Selain itu pihak kepolisian juga akan bekerja sama dengan sekolah-sekolah setempat dan pihak terkait untuk melakukan upaya preventif dan edukatif kepada para pelajar, agar dapat memahami pentingnya menjaga kedamaian dan menghindari tindakan yang melanggar hukum.

"Program Jumat Curhat ini merupakan sarana bagi masyarakat untuk bisa mengungkapkan perasaan, curahan hati, dan keluh kesahnya dengan bebas. Kami hadir bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra yang siap mendengarkan dan membantu mencari solusi atas berbagai permasalahan yang dihadapi oleh warga," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kompol G. Sumantri, Jumat (4/8/2023).

Tidak hanya memberikan pendengaran, petugas kepolisian yang terlibat dalam Program Jumat Curhat juga berupaya memberikan solusi dan arahan yang tepat bagi setiap permasalahan yang disampaikan oleh warga.

“Semoga program ini terus berlanjut untuk lebih dekat dengan masyarakat serta menjadi bentuk nyata pelayanan yang bermakna,” harap Kompol G. Sumantri.